

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.572 — CEUTA VIERNES 8 DE JULIO de 1949 — Precio 50 céntimos.

ENCARNIZADAS LUCHAS EN INDONESIA

Los guerrilleros atacan de noche a los holandeses

Batavia, 7.—El Ejército holandés informa que los guerrilleros indonesios atacan, preferentemente de noche, a las tropas holandesas y el tráfico por carretera y ferrocarril en el sur, centro y este de Java.

El comunicado holandés, publicado a las 24 horas de haber regresado a Yogyakarta el presidente Sukarno, afirma que la lucha ha sido encarnizada en la isla de Sumatra. No se ha llegado a ningún acuerdo entre holandeses e indonesios para cesar el fuego, pero funcionarios de las Naciones Unidas confían en la firma de un acuerdo para que cesen las hostilidades dentro de la semana próxima y que la lucha terminará con el regreso a Yogyakarta del Gobierno indonesio.—Efe.

España DISPONE DE UN MARGEN DE CREDITO

No sería una limosna concederle ayuda - dice un periódico suizo

Ginebra, 7.—El periódico «Journal de Geneve», considera que «no sería de ningún modo una limosna la ayuda que podría ser prestada a España, ya que esta, financieramente hablando, dispone de un margen de crédito, como saben bien los banqueros americanos y los de algunos países europeos.—Efe.

China pasa por el mayor peligro de SU HISTORIA»

Chang Kai Chek y 200 dirigentes nacionalistas hacen un llamamiento al pueblo para luchar contra el comunismo con el mismo espíritu que lo hizo contra el Japón

Canton, 7.—El generalísimo Chiang Kai Chek y más de 200 dirigentes nacionalistas han hecho un llamamiento al pueblo chino para luchar contra el comunismo con el mismo espíritu que lucharon contra los japoneses.

El manifiesto ha sido publicado con motivo del XII aniversario del incidente de Peiping que precipitó la guerra contra el Japón y afirma que China ahora en el mayor peligro de su historia.

Los firmantes del manifiesto pertenecen a tendencias políticas que van desde la extrema

EL "MONTAÑA PELADA" EN ERUPCION



Un aspecto del volcán canario «Montaña Pelada» que sigue arrojando grandes cantidades de lava, gases y humo. Las autoridades canarias cursarán viaje a Madrid para informar a las altas esferas gubernamentales de las incidencias del fenómeno.

Acuerdos sobre Europa

No habrá de satisfacer reparaciones a Yugoslavia, que podrá incautarse de los bienes austriacos en el interior de sus fronteras

Londres 7.—Los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de los «cuatro grandes», se han mostrado hoy de acuerdo en que Austria no ha de satisfacer reparaciones a Yugoslavia que podrá incautarse de los bienes austriacos situados en el interior de sus fronteras.

Han aceptado una propuesta soviética que dice: «Yugoslavia tendrá derecho a retener o liquidar los bienes, derechos e intereses austriacos en su territorio desde la entrada en vigor del presente tratado: el Gobierno austriaco habrá de compensar a

sus nacionales cuyos bienes sean así incautados».

Bajo la presidencia del francés Marcel Berthelot, los auxiliares trataron del acuerdo de París, según el cual Austria tiene que pagar a Rusia 150 millones de dólares en compensación por los bienes alemanes.

La discusión se centró en la forma de pago de aquella cantidad. La delegación rusa pidió que el Gobierno austriaco «tendrá que pagar trimestrales por 6.250.000 dólares. El representante británico Mallet, propuso, como fórmula de transacción que los pagos no comencen hasta que Austria reciba los bienes y derechos que se le venden a esos 150 millones y que Rusia renuncie a los pagarés. El delegado soviético Zarubin rechazó la propuesta afirmando que las peticiones formuladas por él son las mínimas y que si los occidentales muestran preocupación por la economía de Austria, «por su país. El norteamericano Samuel Reber, hizo resaltar que los occidentales han hecho muchas concesiones. Sugirió una moratoria de un año para el primer pago austriaco debiendo los siguientes efectuarse de año en año.

VA A REUNIRSE EL CONSEJO DE SEGURIDAD PARA ESTUDIAR LA ADMISION DE NUEVAS NACIONES

Lake Success, 7.—El lunes próximo se reunirá el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para estudiar de nuevo las peticiones de ingreso en la Organización de Portugal, Italia, Reino de Transjordania, Austria, Finlandia y Ceylán.—Efe.

La batalla de la libra ESTERLINA

Trascendentales conversaciones para salvar la crisis económica y financiera de Inglaterra

Se encuentran en Londres el secretario del Tesoro norteamericano, Snyder, y el ministro de Hacienda canadiense Abbot

Londres, 7.—El secretario del Tesoro de los Estados Unidos, John W. Snyder y el ministro de Hacienda canadiense, Douglas Abbot, iniciarán sus conversaciones trascendentales acerca de la crisis económica inglesa mediante una entrevista con el primer ministro británico, Attlee, que se celebrará mañana viernes, a las 10 de la mañana. El ministro de Hacienda británico, Cripps, acompañará a sus colegas norteamericano y canadiense a la residencia del primer ministro, an-

tes de iniciar las conversaciones técnicas con ellos.

Snyder manifestó a los periodistas en París que todo marcha bien en los Estados Unidos y agregó que tiene plena confianza en la situación económica norteamericana. Sus palabras han restado vuelos a los pronósticos de una inminente y catastrófica crisis económica en aquel país.—Efe.

LA IMPRESION EN PARIS ANTE LA CRISIS ECONOMICA BRITANICA

Paris, 7.—Se hace notar en esta capital que las conversaciones financieras entre Gran Bretaña, Estados Unidos y Canadá, se inician a los dos días de haber manifestado el ministro de Hacienda, Cripps en los Comunes que las reservas de oro y de dólares de Inglaterra han llegado a un nivel peligrosamente bajo.

También se comenta que después de dicha declaración se han producido los siguientes hechos:

1.—El ministro británico de Comercio ha manifestado que las importaciones inglesas en el mes de junio último han sumado algo más de 201 millones de libras esterlinas rebajando en forma muy considerable el valor de las exportaciones en el mismo mes ha sido de 143 millones de libras.

2.—La minoría conservadora en la Cámara de los Comunes ha conseguido que se reserven dos días en lugar de uno para un amplio debate acerca de la crisis económica, durante la semana próxima.

3.—La Prensa conservadora dirige duros ataques a Cripps y acusa al Gobierno laborista de esforzarse en salvar el «arca del socialismo», a toda costa.

Una publicación influyente ha llegado a lanzar la idea de una crisis en el Gobierno para salvar la situación financiera actual.—Efe.

Llega a Madrid sir Oswald Mosley fundador de la Unión Fascista británica

Madrid 7.—Ha llegado a Madrid Sir Oswald Mosley fundador de la Unión Fascista británica. Viene de riguroso incognito y permanecerá cuatro días visitando museos y monumentos.

El yate en que viajaba tuvo una avería que está reparándose en Gibraltar. Desde Madrid, Mr. Mosley irá a Palma de Mallorca donde le aguardará la embarcación reparada para regresar a su país.—CIFRA.

“EL MUNDO - DICE TRUMAN - SE ENCAMINA A LA PAZ”

Washington 7.—El presidente Truman dijo en su conferencia de Prensa que el mundo se encamina gradualmente a la paz. Al preguntarse sobre el desarme el presidente respondió que la cuestión está planteada ante la ONU y que cuando todas las naciones acuerden un programa relativo a las armas atómicas, podrán los Estados Unidos hablar del desarme, pero no antes.

Truman volvió a manifestar su esperanza de que el Congreso trate de derogar cuanto antes la Ley Taft-Hartley.

A una pregunta de otro periodista, el presidente dijo que no piensa visitar Europa este año.

Al preguntársele acerca de la situación económica el presidente dijo: «Quien ha hecho esa pregunta debía haber leído los informes del mercado de estos últimos días».

Truman calificó de absurda la situación del presidente de Servicios Armados de la Cámara de Representantes, de que a unificación de las fuerzas pudiera tener como consecuencia una dictadura militar.—Efe.

APOLO

Columbia Films presenta a Irene Dunne y Charles Boyer en la gran producción

OTRA VEZ JUNTOS

El próximo sábado: GILDA



SANTORAL DEL DIA

8 de julio, viernes - Santos Isabe, rn.; Adrian (II) Eugenio III pps.; Quijano, ob.; Colomano, pb.; Procopio, Aquila, Priscila mrs.; Auspicio, ob. Misa de Santa Isabel, Año Semidoble. Ornamentos blancos o misa de difuntos, con ornamentos negros.

SANTA ISABEL, REINA

Fue Santa Isabel hija de Pedro II rey de Aragón, y juntamente con el nombre heredó las virtudes de su tía Santa Isabel de Hungría, Jovenista aún, soñó rezar el oficio divino, conservando esta práctica hasta a muerte. Despreciaba el lujo y fastuosidad mundana, huía de las diversiones y pasatiempos de su sexo, asistía a los pobres ayudando con frecuencia. Llevando una vida verdaderamente celestial.

A observar su padre la religiosidad y santidad de su conducta solía decir que había de aventajar a todas las mujeres y que corría por sus venas sangre regia. Sus ejercicios piadosos iban de ordinario acompañados de copiosas lágrimas, y el tiempo que la dejaban libre le empleaba en el adorno de los altares y en la confección de ornamentos sagrados o bien, en preparar prendas para los pobres. Contrajo matrimonio con Dionisio I, rey de Portugal, y conservó con él la paz y armonía aún entre las orfebres que le ocasionaba, mostrándose siempre humilde bondadosa, amable y paciente, con lo cual logró triunfar de su carácter y de su corazón rebelde. Tuvo el don singular de restablecer la paz y armonía donde quiera que reinara la división y la discordia. Muerto su marido, se hizo terciaria franciscana, distribuyendo entre los pobres sus riquezas y consagrándose totalmente a la oración, mortificación y obras caritativas, y después de una vida del todo santificada murió en Coimbra, en 1136 santificando amorosamente a la Santísima Virgen que le apareció acompañada de Santa Clara, para llevarla a la gloria a los 65 años de su edad. Su cuerpo se conserva incorrupto.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebra el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigilia correspondiente al presente mes, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA
9 de julio sábado - Santos Cirilo, ob.; Anatojia, vgs.; Zenón, Audaz, Paternucio, Alejandro mrs.; Briceio, ob.; Everilda y Verónica de Julianis, vgs. Misa de Santa María en sábado, Rito Simple, Ornamentos negros.

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

Gobierno General de las Piazas de Soberanía

Delegación Gubernativa CEUTA

Relación núm. 2 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las fiestas de la Patrona de Ceuta Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior 1.855'00 ptas. Don Federico Sánchez Pelicot, 25'00, doña Antonia Clavijo Rodríguez, 25'00; doña Victoria Moreno Jiménez, 25'00.
Suma y sigue 1.930'00 pesetas Ceuta, 7 de julio de 1949.
El Delegado.

Ayuntamiento de Ceuta

Comisión de Festejos AVISO

Para general conocimiento, por el presente se hace público que en el programa oficial de los actos que tendrán lugar durante la celebración de los festejos del mes de Agosto próximo, en honor de la Santísima Virgen de Africa y en conmemoración del paso del glorioso «Convoy de la Victoria», figura, a las 20 horas del día 6, un festival infantil, en el real de la Feria, con dos rifas de juguetes; una para niños de ambos sexos que concurrirán en trajes regionales o de época y otra para los que bailen sevillanas o bailes de otras provincias o regiones.
Ceuta, 7 de Julio de 1949.
El Presidente de la Comisión Francisco Cutillas.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año para más detalles dirigirse al Administrador.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 6 de junio:
Entradas
Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Rada de Palma", de Málaga, en lastre.
Vapor español "Cabo Róche", de Cádiz, para aprovisionarse.
Vapor español "Castillo Montforte", de Málaga, para aprovisionarse.
Vapor español "María Martínez", de Málaga con carga.
Vapor español "Vasco Andalu", de Larache, en lastre.
Vapor español "Caranza", de Sevilla, para aprovisionarse.
Vapor italiano "Castagna", de Spezia, para aprovisionarse.
Vapor español "Santa Teres", de Río Martín, en lastre.
Vapor español "Cabo Páez", de Cádiz en lastre.
Vapor holandés "Jobshaven" de Immingham, con carga.

Cine Astoria

JADU
Salón refrigerado

Hoy desde las 5 Edici presenta a Tom Tyler y Betty Mack en la gran película del Oeste

JACK, EL TERRIBLE

Próximamente: ENVUELTO EN LA SOMBRA

Nota: En las horas de restricción este Salón proyecta con LUZ PACÍFICA.

Delegación de Economía Industria y Comercio

AVISO

Prevista en el reciente Convenio Comercial Hispano-Francés la posibilidad de un acuerdo común entre la Alta Comisaría de España en Marruecos y la Residencia General de la República francesa en Rabat para el intercambio de mercancías entre las dos Zonas, todos cuantos Organismos Oficiales, Sociedades y particulares estén interesados en el intercambio con zona francesa pueden dirigirse a la Delegación de Economía de la Alta Comisaría de España en Marruecos, exponiendo las consideraciones y propuestas que juzguen convenientes. Los escritos deberán presentarse por triplicado antes del día 20 del actual mes de julio.

Tetuán, 7 de Julio de 1949.
El Delegado,
José Américo Martínez.
Rubricado.

CERVANTES

Siempre GRANDES ESTRENOS Desde las OCHO

¡Aquí está la superproducción CAMPEONA DE RISA del año 1949!



BOB HOPE es el recluta que ataca.
DOROTHY LAMOUR la fortaleza que se rinde

La pareja HOPE-LAMOUR, como los toreros de pos-tín, brindan al público esta su mejor faena, plétórica de salero y gracias a raudales

Comenzaron los exámenes para auxiliares administrativos del Municipio

En la mañana de ayer en el Palacio municipal dieron comienzo los exámenes para cubrir tres plazas de auxiliares administrativos.
Tres fueron los opositores que se presentaron para sufrir ejercicio oral y hoy se celebrará el escrito.
Se espera que, dentro de breves días den comienzo los exámenes para oficiales segundos del Municipio.



SEPELIO

Ayer, a las dos de la tarde, fué conducido al cementerio el cadáver de don Afonso Bianchetti Portillo, militar retirado cuyo fallecimiento ha sido muy sentido.
En la comitiva fúnebre figuraba gran número de personas de todas las clases sociales y la caja era llevada por guardias municipales. En la presidencia se encontraba con los familiares del extinto el jefe de la Guardia municipal, en representación del Ayuntamiento. El acto constituyó una gran manifestación de duelo.
El cadáver recibió cristiana sepultura en el cementerio de Santa Catalina hasta donde llegaron muchos de los acompañantes.

A las muchas manifestaciones de pésame que está recibiendo la familia del señor Bianchetti unimos las nuestras muy sinceras deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

Cartas al Director

«Ceuta 6 de junio de 1949.»

Sr. Director de EL FARO.— Ceuta.— Muy Sr. mio. Agradecería muchísimo que en el diario de su digna dirección —donde diariamente se leen reclamaciones justas y sinceras— diese cabida a ésta cuya solución estimo de mucha necesidad.

En en Morro, donde vivimos, frente a la calle de «Flecha Bermudes», existe un gran barranco donde no solamente se vierten escombros— que es lo de menos— sino desperdicios de pescados y basuras, por lo que, en este tiempo no hay manera posible de poder vivir en el lugar. Sería, pues, muy conveniente que las autoridades vigilaran esos extremos y que los camiones del Servicio de Limpieza recogiesen esta basura lo mismo que lo hacen con la de Ceuta (población), con lo que se evitaría que los desperdicios fuesen arrojados en lugar donde viven tantas personas que, de esta forma, están propensas a enfermedades.

Sería, asimismo, conveniente que el jefe correspondiente visitase por las mañanas este lugar para que observase la veracidad de lo expuesto.

Muchas gracias por la inserción de ésta carta y disponga de su afmo.—

UN VECINO

N. de la R.— Advertimos de nuevo a nuestros comunicantes que no publicaremos ninguna carta que no venga firmada y con las señas del firmante. El nombre de éste quedará, si así lo desea, bajo el seguro del secreto de redacción.

¿Una buena publicidad? en EL FARO

EL FARO en ALGECIRAS

Preparativos para las fiestas de la Virgen del Carmen

Este año se ha querido revivir las festividades de la Santísima Virgen del Carmen, de la mayor solemnidad y a este fin todos cuantos componen la Junta de Cuna Ceutana, tanto su sección de señoras como de caballeros, han trabajado con entusiasmo, porque cuanto se refiere a la solemne novena que en el día de ayer dio comienzo como a la salida procesional de la venerada imagen, sea algo imborrable para los algecireses.

En primer lugar, hay la novedad de que este año la imagen se encontrará en plena dársena cuando anochezca; tiene que ser algo magnífico el aspecto del puerto con las luces de las embarcaciones y los proyectores.

El pasado día, estuvimos en la reunión que se celebró para ultimar detalles en la iglesia del Carmen.

La novena, como ya anunciamos ha dado comienzo y ocupa la cátedra sagrada el Rvdo. Padre Campos, del obispado de Málaga y que tan grato recuerdo dejara entre los algecireses en su anterior predicación igualmente en la novena del Carmen.

El templo presenta un magnífico aspecto adornado con flores, como igualmente atributos marineros habiendo decorado las Sras. de la hermandad buen gusto y arte en esta preparación.

El día 16, festividad de la Santísima Virgen del Carmen, por la mañana una alegre dicitina despertará a los algecireses, con acompañamiento de cohetes.

Por la tarde a las nueve, saldrá la procesión que acompañará a la Santísima Virgen del Carmen. La salida será anunciada con un nutridísimo fuego de cohetes.

El cortejo se dirigirá al puerto donde será embarcada la Santísima Virgen en una barcaza de la Junta de Obras del Puerto y empezará la procesión marítima. Al hacerse de noche, el puerto se iluminará de antorchas en los coques verde y grana. Aunque ya la Hermandad ha adquirido bengalas y antorchas para esta finalidad, solicitan de cuantas personas quieran lo verifiquen asimismo para encenderlas en ese momento desde las diferentes embarcaciones.

Una vez desembarcada la imagen seguirá su camino hacia el templo, y en el momento de penetrar, se iluminará la plaza de don Juan de Lima con bengalas.

El paso de la Virgen ha sido reformado y decorado por lo que ha de resultar mucho más admirable su vista.

Ofrecemos nuestra felicitación y nuestro anhelo a la Hermandad de la Santísima Virgen del Carmen por el éxito que es indudable le ha de acompañar el presente año.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Nuevo perfil mercantil

Ha terminado los estudios de perfil mercantil aprobando la resolución don Gonzalo Jiménez Valledillo hijo de nuestro estimado amigo el jefe de la estación de la RENFE en esta ciudad Sr. Jiménez.

Nuestra felicitación.

PIO XII

dirigirá la palabra a los católicos de Berlín

Aquella población renovará su lealtad al Santo Padre

Roma, 7.—Su sentididad el Papa, Pio XII, dirigirá la palabra a través de los micrófonos de la Radio vaticana, a los católicos de Berlín el próximo día 27, se anuncia en los círculos allegados a la Santa Sede.

En esa fecha, la población berlinesa renovará en una solemne ceremonia su lealtad al Santo Padre.

Los actos estarán presididos por el cardenal conde Conrad von Preysing, obispo de Berlín.—Efe.

El pueblo inglés tendrá que apretarse aún más el cinturón

Tal es la impresión después del discurso de Cripps

Londres, 7.—"El inglés tendrá que continuar apretándose el cinturón, aunque ya le sea demasiado pequeño". Esta es la opinión de los círculos financieros y políticos y de la opinión pública después del discurso pronunciado ayer en los Comunes por el canciller del Exchequer, sir Stafford Cripps.

Se agrega que aún continúa con el esfuerzo del pueblo británico el problema es difícil de resolver sin una "ayuda más amplia" de otras economías.—Efe.

EL FARO en TETUAN

S. E. el Alto Comisario obsequia con funciones de circo a los niños y niñas de las escuelas marroquíes y españolas

Con motivo de festejar, después de sus estudios en el presente curso que finaliza, a los alumnos españoles y marroquíes de las distantes escuelas y centros docentes de Tetuán, S. E. el Alto Comisario, veniente general Vareja, les brinda ocasión de que asistan a las funciones que dará en las tardes del viernes y sábado el "Circo Americano".

A tal objeto a la función de hoy viernes y acompañadas de sus respectivas maestras y profesoras, serán invitadas las niñas españolas y marroquíes, quienes estarán unidas en la alegría de tan simpática fiesta circense, como lo han estado durante el año escolar en los beneficios de la enseñanza implantada por España en la Zona.

El simpático rasgo de teniente general Vareja que pone de relieve su atención e interés por la vida escolar y la confraternidad entre los "escolares" de Marruecos sea distinción de razas ni de credo religioso, está siendo muy celebrado.

Audiencias de S. E. el Alto Comisario

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario teniente general Vareja recibió en audiencia a las siguientes personas.

Civil.
Sr. Torres Quevedo, doña Margarita Pérez, doña Felicidad Rodríguez Serrano, Revdo. Padre Benjamin Brasales, don Eusebio Martín Canabias, don Valentín Arroyo Tornero, don Benito Landa, don Rafael Benet Enrich y don Alfredo Bustani.

Militar.
Coronel, don Joaquín de Silva, coronel, don Fernández Bacorel, coronel, don Ricardo Fajardo Aliende, teniente coronel, don Vicente Gómez Salcedo, capitán, don Manuel Larriba Echevarría y teniente don Manuel A. de la Gandara de Ustara.

Nueva York, bajo el calor...

(Viene de la página 6)

males y altavoces. A las diez habían veintitrés serpientes de acero de cinco millas cada una, saliendo trabajosamente de la isla de Manhattan hacia Long Island Nueva Jersey y Connecticut; en un momento dado, en 18 de las carreteras de acceso, el tráfico quedó detenido porque el calor de la marcha en segunda recalentaba los radiadores de los automóviles y había que detenerse para no quemar los motores. Un grupo de chiquillos del condado de Nahau organizó un servicio de baldes de agua y los automovilistas llegaron a pagar por ellos hasta dos dólares. En la playa de Coney Island se reunieron el sábado un millón doscientos mil personas; el domingo, un millón cuatrocientas mil personas en Long Beach y los Pockways más de dos millones en conjunto. Son muchedumbres inimaginables, amontonada entre las carreteras y el mar; al cabo de unas horas bajo el sol, en estas condiciones, con un horizonte formado por los andamiajes del enorme de atracciones los quioscos de heladas y "hot dogs" los miles de coches anclados en los espacios abiertos y el hormigueo de las gentes en la playa tersa; todo tiene un aire primario y la atmósfera huele a sudor y a coca-cola recalentada. Durante la tarde de ayer aquellas muchedumbres azotadas por el vendaval enveñadas en nubes de arena y papel de periódicos; con los ojos llenos de tierra y huerto de la furia de los elementos formaban un cuadro delirante.

Esta mañana la Policía ha dado los resultados de la jornada en términos de vidas humanas y de muertos en accidentes de automóvil: 245 ahogados, 46 muertos por insuflación, 17 muertos en accidentes de aeronaves, 121 muertos en accidentes varios.

El tributo que Norteamérica paga a sus máquinas y su velocidad es terrible y este año según las estadísticas ha sido el peor de todos. El americano to-

ma diferentes cosas con un gesto indiferente, pero el Consejo de Seguridad de Tráfico ha publicado ahora a mediodía una declaración que empieza así: "El número de víctimas en accidentes de tráfico es una desgracia para una nación civilizada y tiene que hacernos reflexionar sobre la afamada tradición americana de corrección y deportividad en las carreteras."—Efe.

Tramitación de la crisis política belga

Los social-cristianos revisarán su programa y acaso propongan un referéndum nacional para resolver la cuestión dinámica

Bruselas, 7.—El partido social-cristiano ha procedido a una revisión de su programa, después de haber fracasado sus intentos de convencer a los socialistas y liberales para que participen en un Gobierno de coalición que permitirá el retorno al trono del rey Leopoldo III. Es probable —dice la Agencia Reuter— que los dirigentes católicos propongan la celebración de un referéndum nacional para resolver la cuestión dinástica planteada desde hace cinco años.

Van Cauwelaert, destacado miembro del partido a quien el príncipe Carlos encargó la formación de Gobierno, continúa sus consultas con los socialistas y liberales.—Efe.

Militares daneses en Francfort

Estudian los métodos del Ejército norteamericano para adoptarlos en su país

Francfort del Main, 7.—Tres oficiales del Ejército danés, que han realizado un viaje a través de las instalaciones militares norteamericanas en Alemania, han llegado a esta ciudad.

Se trata del coronel Carl A. Deugaard; teniente coronel Rubistain y capitán Anderson.

En este viaje, los oficiales daneses han estudiado los métodos de operaciones del Ejército norteamericano, para adaptarlos a la organización del Ejército de Dinamarca y poder utilizar aquellos que han encontrado más prácticos que los suyos.—Efe

Lea Vd. EL FARO

diario de la mañana

Proyecto para restringir la producción de algodón norteamericano

Cuando se produzcan sobrantes peligrosos

Washington, 7.—El Senado norteamericano ha aprobado por unanimidad e inmediatamente ha sido enviado a la Cámara de representantes un proyecto de ley autorizando al secretario de Agricultura a imponer rígidas medidas restrictivas sobre la producción del algodón en cualquier momento en que se produzcan sobrantes peligrosos.

La medida dispone que se asignarán cuotas de compraventa en cualquier ocasión en que las existencias de algodón rebasen la demanda normal del mercado nacional e internacional, en un ocho por ciento más y si el precio del algodón es inferior al precio oficial.

También dispone que el cupo fijado por el Departamento de Agricultura no puede ser menos de diez millones

de fardos, o sea un millón de fardos menos que el total de la demanda nacional y extranjera que se anticipa.—Efe.

SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA

Se pone en conocimiento del público que hasta el día 31 del mes en curso se admiten inscripciones de socios, especiales para obreros, mediante presentación del carnet sindical, por la cuota de 5 pesetas mensuales, siempre que por la Sociedad se compruebe que no han sido socios desde fecha anterior a 1948.

Iguualmente queda abierta la admisión de socios sin la especialidad apuntada, hasta la fecha antes citada, bien entendido que pasada la misma se exigirá como cuota de entrada 50 pesetas los de general y 100 los de preferencia.

Ceuta, 7 de julio de 1949.

La Directiva.

Anuncios en el DIARIO EL FARO

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

FERRERERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S.A. CEUTA

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fue el

148

LOS DEPORTES

LA COPA EDUCACION Y DESCANSO

Pescadores, Hispano y S. A. M. se perfilan como favoritos

La lucha en el I Torneo Provincial de fútbol para Grupos de Empresas se ha puesto demasiado interesante. Contribuyeron a ello la fuerte derrota encajada por el Hispano y la reacción operada en el S. A. M., tres equipos los nombrados que forzosamente han de ser considerados como favoritos, que tienen a su alcance el ganar el torneo.

No sabemos aún lo que se decidirá sobre el choque Carranza-Carbones que hubo de suspenderse por la retirada de este último Grupo cuando Carranza ganaba por 2 tantos a 0. Y el miércoles por la tarde se enfrentaron Panaderos y Frente de Juventudes —uno de los encuentros que había pendientes— triunfando los del Frente por el elevado score de 5 a 1.

Con estos últimos resultados y siempre a resultas de lo que se disponga sobre el encuentro Carranza-Carbones la clasificación del campeonato es la siguiente, si bien hemos de hacer constar que el Carranza figura como ganador del Carbones por 2 tantos a 0:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cofradía	5	5	0	0	24	3	10
Hispano	6	5	0	1	34	11	10
S. A. M.	5	4	0	1	19	2	8
F. de J.	4	3	0	1	13	6	6
L. N. P.	5	3	0	2	8	8	5
Bomberos	5	2	0	3	12	15	4
Carranza	5	1	1	3	8	14	3
Luz-Agua	5	1	1	3	10	25	3
FARO	5	0	3	2	9	26	3
Panaderos	4	0	1	3	7	16	1
Carbones	5	0	0	5	2	21	0

Probable sanción a Paco Bueno

Madrid, 7.— La Federación Española de Boxeo ha tratado del boxeador Paco Bueno, en su última reunión.

Es posible que se le sancione ya que actuó fuera de España sin el debido consentimiento de dicha Federación y por su pobre exhibición en Berlín.— Alfili.

PACO Y RAFAEL LESMES SE ALINEARAN EL DOMINGO CON AUTOMOVILISMO

Con el Cádiz se desplazan casi todos sus titulares, entre ellos Rubio, Ivan, Mancheño Crias y Abad

La expectación por el encuentro es enorme

Ya decidió el Cádiz los jugadores que vendrán a nuestra ciudad para dar la réplica a un fuerte conjunto de "Automovilismo". Te efónicamente hemos hablado con su entrenador, que nos dió la siguiente lista:

Rubio, Crias, Mancheño Chispa, Abad, Cazorla, Ivan Leoncillo, Calleja, Blandino Rico, Fernández Bellecarnes y Rodríguez.

Excepción hecha de Rico, Bellecarnes y Rodríguez, todos son conocidos y todos gozan de un bien reconocido prestigio en el mundillo del balón redondo. Nueve de ellos son titulares jugaron la pasada temporada con el equipo amarillo. Y en cuanto a Abad... sigue siendo un jugador



PACO LESMES, el gran defensa central del Valladolid, que el domingo jugará en las filas automovilistas.

de muchísima clase y de nuevo viene a demostrar a sus paisanos que le sigue pegando al balón como quiere y como muy pocos.

Un gran equipo, pues, el que trae el Cádiz para esta solemnidad automovilista y para cierre oficial de la temporada.

¿Podrá darle la réplica adecuada nuestra representación militar?

En el campo habrá de verse ello.



MANOLO ABAD reaparece ante nuestro público formando en el ataque gaditano que conducirá Crias.

No obstante, anticipemos que los de la "gasolina" no se han dormido en la confianza ni quieren perder la preciosa copa que será ventilada. Lo prueba el hecho de que en sus filas formarán Paco y Rafael Lesmes los dos magníficos "caballeros" que acababan de firmar por el Real Valladolid y que tanto destacaran últimamente en Granada y en Tetuán. También puede darse como casi segura la reaparición del buen interior ceutista Berdejí, y el debut del extremo Seisdedos. El meta Duro los defensas Manolo y Berecibar los medios Pampin y Arteché y los delanteros Rambla, Garrido, Varela Adell y otros también serán de los que actúen.

Al gran interés que todo choque despierta, cabe por tanto unir aquí el que llevan consigo el ver actuar a los hermanos Lesmes —creemos que sería suficiente para abarrotar el Estadio—, las reapariciones de Manolo Abad y Adell, los debuts de Berdejí y Seisdedos..., todo lo cual hacen de este Cádiz-Automovilismo un choque rodeado de la máxima expectación.

¡Buena, magnífica jornada balompédica la de domingo!

Veremos fútbol de calidad, individualidades magníficas, una lucha reñida y apasionante y en fin, todo un verdadero plato fuerte de los que tanto gustan al aficionado.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

En los días 10 y 11 de agosto tendrán lugar interesantes tiradas de Pichones y Platos

El auge cobrado por este deporte y los valiosos premios establecidos, aseguran la participación de las mejores escopetas del Norte de Africa

En el amplio y variado programa de festejos que Ceuta ha confeccionado para solemnizar la festividad de la Santísima Virgen de Africa, su siempre amada Patrona, no podía ni debía faltar la cinegética.

El arte de cazar ha tomado, tanto en nuestra ciudad como en toda la Zona de Protectorado Español de Marruecos, un auge verdaderamente extraordinario. Que en su aspecto deportivo deriva en esas tiradas de pichones y de platos, motivo de extraordinarias satisfacciones para cuantos toman parte y también para los que gozau de admirar la serenidad y la pericia del tirador.

En los días 10 y 11 de agosto y bajo la cuidada organización de la Asociación de Caza y Pesca tendrán lugar en el Estadio Municipal Alfonso Murube dos interesantísimas tiradas.

Demos un pequeño avance de las mismas, que en días sucesivos ampliaremos lo suficiente para que participantes y aficionados sepan a que atenerse.

El día 10 y a las diez de la mañana dará comienzo la primera tirada de pichón. A la distancia de 22 metros. Tres pichones, un cero excluye. El 80 por 100 de las matriculas será repartido entre los tiradores que no hubieran hecho cero. Inmediatamente después tendrá lugar la primera tirada oficial, que será también de pichones. La misma distancia. Diez pichones. Tres ceros exclu-

yen. Como premios, valiosas copas y trofeos así como 8.000 pesetas en metálico.

El día 11, a las diez de la mañana, primera tirada de platos. A cinco metros. Dos platos seguidos. El 80 por ciento de las matriculas será repartido entre los participantes sin cero. A continuación, segunda tirada oficial, también de platos, a igual distancia. Doce platos. Tres ceros excluyen. Premios, copas, trofeos, obsequios y 4.000 pesetas en metálico.

Someramente reseñado, aquí lo que en cinegética se prepara. Algo magnífico y atrayente que a buen seguro llenará todo el espacioso Estadio. Hay mucho interés y expectación por estas tiradas de pichones que, desde hace mucho tiempo, no se celebran en Ceuta. Y a la que a buen seguro acudirán las más destacadas escopetas del Norte de Africa. Todos y cada uno de los cazadores encuentran fuera de sus habituales preocupaciones, problemas y quehaceres, una válvula de escape a la prosa del vivir cotidiano, en esas horas que pasan en férrea y entusiasta rivalidad. La cinegética, como buen deporte, une a pobres y ricos, Simples obreros, industriales poderosos, magistrados, reatistas, labradores, militares, artesanos modestos y señores de rango...

Felicitemos a la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta. Estas tiradas, como las anteriormente organizadas, constituirán, sin duda, un gran éxito. Y no podían ni debían faltar en el programa deportivo que la ciudad ofrenda a su Patrona.— P.

Bañón, quizás pueda jugar



Madrid, 7.— El guardameta Bañón, que como se sabe ingresó en un sanatorio, ha sido objeto de detenidos reconocimientos durante varios días.

Los resultados han sido muy satisfactorios y los médicos confían no sólo en su restablecimiento, sino en que actúe en la próxima temporada.— Alfili.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS	
Crema de Cuba 100 grs.	8.10
Flor de Habana	6.35
" " " 50 "	3.25
Lepanto	1.00
CIGARRILLOS	
Babel en 20	4.60
Toledo	2.55
Elegantes	1.55
CIGARROS PUROS	
Regalias	1.70
Independientes	1.00
Patria	0.85
Panetelas	0.65

Cigarros puros de la Habana	
Londres	6.65
Cazadores	6.20
Regalias Extra	6.15
Conchas	5.90
Panetelas	3.90
Cigarrillos Americanos	
Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Yorktown en 20	5.50
Cigarrillos Egipcios	
Pine 16 en 20	13.80
Nabil	9.65
Damen Imperial	7.00

Precios de venta al público, incluidos los impuestos

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Cinco grandes pruebas figuran en el Concurso Hipico de feria

Los premios a repartir ascienden a la suma de 37.500 pesetas y numerosos trofeos

Patrocinados por los Excmos Sres. General jefe del Ejército de Marruecos y General jefe del Cuerpo de Ejército Marroquí y por el Iltrmo Ayuntamiento de Ceuta, se celebrarán grandes pruebas hípicas durante los días 4, 6, 8 y 9 de agosto próximo.

Dichas pruebas se disputarán en el campo de la Sociedad Hípica y serán las siguientes: «Copa Sociedad Hípica de Ceuta», «Copa de Ceuta», «Copa Alto Comisario», «Copa C. de Ejército Marroquí» y «Copa Smi el Maa».

Los premios alcanzan la suma de 37.500 pesetas, aparte copas y trofeos.

Mañana daremos el programa completo de estas interesantes pruebas que a buen seguro superarán a las emocionantísimas del año pasado.

Anúnciese en EL FARO

Norteamérica Y SU ACCION ANTICOMUNISTA

No habrá oposición para ratificar EL PACTO ATLANTICO

«A pesar de la crisis interior, tendrá que acudir en auxilio de occidente y de China para mantener a punto la propia seguridad»

Washington, 7.—45 grados de calor y una intensa humedad formaron una combinación tan agobiadora, en Washington, que el trabajo se hizo prácticamente imposible y decenas de millares de empleados y obreros fueron enviados a sus casas. No obstante, los senadores, aunque en sendos trajes blancos, dando ejemplo de espíritu de sacrificio, se reunieron en sesión, no en su salón habitual, que los albañiles y carpinteros empezaron a reparar hoy sino en el que era Senado hace un siglo para discutir la ratificación del Pacto del Atlántico.

El senador Connally abrió fuego en pro del Pacto con una argumentación cimentada en el peligro soviético y la creencia, acaso excesivamente optimista, de que la existencia de ese acuerdo bastara para contener el expansionismo ruso.

Los argumentos están por demás en el ánimo de todos los senadores, pudiendo precedirse que no habrá oposición al Pacto, que será aprobado en ocho días con no más de diez votos adversos, a lo sumo. Lo que es harina de otro costal son los fondos para complementar esa alianza con armamentos, pues esto habrá de ser discutido y aprobado también por la Cámara de diputados. Obtener ese dinero para armar a Europa ofrece perspectivas mucho más negras, porque coincide con un descenso general económico dentro de Norteamérica y una crisis dentro de los países del Plan Marshall, empezando por Inglaterra, que claman por una todavía mayor ayuda americana por un plazo de diez años.

Washington es la ciudad menos afectada por la crisis que viene desenvolviéndose en Norteamérica, a pesar de lo cual, los depósitos de sus

19 Bancos han bajado durante los últimos tres meses en 32 millones de dólares, alcanzando la cifra más baja en los cinco años pasados, prueba de que aquí también la gente tiene menos dinero y empezaron a sentir el recelo económico nacional.

Como quiera que sea, con crisis o no, sacando dinero de donde pueda, Norteamérica tendrá que acudir en auxilio de occidente para mantener a punto la propia seguridad y de ello están conscientes todos los políticos, profesionales y profanos.

El jefe supremo de las fuerzas americanas, general Bradley, saldrá este verano a inspeccionar el estado de las defensas americanas en Europa y Extremo Oriente donde Chang Kai Chek clamó hoy, en una entrevista a la

Prensa americana, por una mayor ayuda para luchar contra la avalancha de Moscú. En pro de esa ayuda y pidiéndola vigorosa, se pronunció ayer precisamente, la Federación americana del Trabajo, la organización obrera anticomunista, reclamando igualmente que sea planteada en la ONU la intervención rusa fomentando y financiando la guerra civil en China Renace, pues la posibilidad de que los nacionalistas obtengan nuevo auxilio americano, tanto más cuanto que las voces de alarma de Mac Arthur, desde el Japón, están logrando aquí mayor eco y, conforme a sus directrices, todo indica que el comunismo va a ser declarado ilegal dentro de la nación japonesa.—Efe.

PROBLEMAS DE PALESTINA

Es imposible que los refugiados árabes y los inmigrantes judíos puedan encontrar medios de vida en el territorio, dice «The Times»

Londres 7.— La fuerza física de la inmigración judía en Palestina debe ser controlada rigurosamente, según manifiesta el correspondiente en Tel Aviv del diario «The Times».

Añade que aún en el caso de que existiera buena voluntad por ambas partes y amplios medios materiales, será poco menos que imposible que los refugiados árabes y los inmigrantes judíos puedan encontrar medios de vida en el territorio que los judíos ocupan actualmente en Palestina.

Esta opinión — continúa — es compartida por numerosos funcionarios de las Naciones Unidas que estudian el problema.

Los dirigentes judíos aspiran ahora a que los Gobiernos ára-

bes se muestren dispuestos a contribuir con su ayuda financiera a resolver el problema de los refugiados, al mismo tiempo que ceden a los judíos determinados territorios, en compensación de los

que ocupan los refugiados árabes dentro de su zona. Dichos territorios, serían, por ejemplo, el valle del Eufrates, en el norte de Siria, y la parte oriental del valle del Jordán.—Efe.

DISTINCION AL GENERAL MARSHALL

Washington, 7.— El general George C. Marshall, ex secretario de Estado norteamericano y jefe del Estado Mayor de los Estados Unidos durante la segunda

guerra mundial, ha sido condecorado con la Medalla de oro que le distingue como miembro de mérito de la Fundación cubana de Buena Vecindad.—Efe

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

NUEVA YORK bajo el calor...

Tormentas de polvo. — La ciudad queda vacía de habitantes

Nueva York.—Envuelto en una ola de calor de 39 grados, Estados Unidos ha conmemorado este fin de semana el «glorioso cuatro» de la declaración de su independencia. Esta mañana, después de tres días de campo, los neoyorquinos se amontonaban en los «suburys» de Manhattan con el aspecto de ejércitos que regresan del frente de batalla; durante tres días se pasearon al aire libre bajo un cielo de plomo y hoy continuarán en las oficinas de la metrópoli hasta que vengan las lluvias. Hace cuarenta días que no ha caído una gota de agua sobre los Estados de la costa este de la Unión. El piso arde bajo los pies y el país está quemado por la sequía más larga que registran las estadísticas meteorológicas.

Nueva York debe de ser la ur-

be mejor preparada del mundo contra el frío, pero está indefensa frente al calor. Aquí hay refrigeración para todo menos para el hombre; en las oficinas hay que defenderse generalmente con las ventanas abiertas y los ventiladores pero todo lo que entra del exterior son ramalazos de aire recalentado por el cemento; los cines y algunos establecimientos disponen de aire refrigerado y lo anuncian a las puertas como un hecho extraordinario; los «halls» de los grandes hoteles de la capital están refrigerados y los huéspedes se amontonan allí durante el día, porque arriba en las habitaciones no se puede vivir.

Ayer por la tarde se desencadenó una tormenta de viento y durante media hora el polvo invadió la metrópoli como un simón del desierto; el viento alcanzó hasta setenta kilómetros por hora. Visto desde Long Island, el espectáculo de Manhattan con los rascacielos envueltos por las nubes cárdenas del polvo daba esealofrios. En las costas millares de embarcaciones de recreo fueron volcadas por la tormenta y en la bahía el trallazo del viento desbarboló en un minuto a los setenta y siete balandros que participaban en la regata de «Larc Mont». Fué un fenómeno breve, de un furor tropical. Cuando una ciudad mecanizada como Nueva York huye de sí misma, se producen aquí situaciones que probablemente no se dan en ninguna otra parte del mundo. El sábado por la mañana, por las carreteras de salida de la capital, hormigueaban 700 mil automóviles de cuatro en fondo tocándose unos a otros y a una marcha de diez kilómetros por hora; diez mil policías dirigían el tráfico abajo en el cinturón de la urbe; diez helicópteros lo dirigían desde arriba, volando sobre los cruces estratégicos y dando órdenes por medio de señas.

(Pasa a la página 3).

Maquinas de coser "ALFA"

(LA MARCA DE CALIDAD)

20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

PIEZAS DE TODAS CLASES - AGUJAS

Agente en Ceuta: VICENTE MARTINEZ MARTIN. - José Antonio, 24